

Edoardo Weiss



Edoardo Weiss (1889-1971) fut le premier à véritablement pratiquer la psychanalyse en Italie après la première guerre mondiale. C'est en 1908 qu'il se rend rencontrer Freud qui le dirige vers le divan de Paul Federn. Il rentre à Trieste après la guerre et s'établit à Rome au début des années trente où il se retrouve entouré d'un petit groupe qui sera à l'origine de la Société Italienne de Psychanalyse.

Chassé d'Italie par les lois raciales, Edoardo Weiss a émigré aux Etats-Unis, à Chicago, où il est allé rejoindre Franz Alexander. Ce sont ses disciples qui relanceront la psychanalyse en Italie après la deuxième guerre mondiale.